

Freudenberg-Alchen, 06.12.2022

Liebe Eltern,

wie in jedem Jahr möchten wir Ihnen einige "Verhaltensregeln bei Schneefall / Glatteis" in Bezug auf den Schulbesuch Ihrer Kinder geben.

Erfahrungsgemäß kommen die Busse bei akuten winterlichen Verkehrsbehinderungen morgens erst später, manchmal auch gar nicht. Auch viele Wege und Bürgersteige in Alchen sind noch nicht geräumt. Es kann ebenfalls zu Problemen beim Heimweg kommen. Dann sollten Sie wissen:

- ♦ Wenn es heftig schneit und glatt ist, liegt es im Ermessen der Eltern, ihr Kind zur Schule zu schicken. Sie entscheiden, ob Sie ihm den Schulweg (zu Fuß, mit dem Bus) zumuten wollen oder nicht.
- ♦ Sollte der Bus nach einer angemessen Wartezeit von ca. 20 Minuten nicht gekommen sein, kann Ihr Kind nach Hause gehen.
- ♦ Sie müssen Ihr Kind nicht mit dem Privat-PKW zur Schule bringen. Bedenken Sie dabei bitte auch, dass es im schlimmsten Falle sein kann, dass auch mittags keine Busse fahren, wenn dies auch relativ selten passiert.
- Bitte geben Sie in der Schule Bescheid, falls Ihr Kind nicht kommt.
- ♦ Für akute Problemlagen wurde die Messenger-Gruppe von Fr. Bange angelegt, so dass Informationen möglichst zeitnah an alle versendet werden.
- Bitte besprechen Sie mit Ihren Kindern, dass es auch unterwegs vorkommen kann, dass der Schulbus auf dem Hin- oder Rückweg Probleme bekommt. Sie sollen sich dann ruhig verhalten. Schule und Eltern werden in der Regel informiert und es besteht kein Grund zur Beunruhigung.

Mit freundlichen Grüßen

Tanja Kreutz, Schulleiterin

